

The banner features the BTCC logo on the left, consisting of a stylized 'X' symbol followed by the text 'BTCC'. To the right of the logo, the text 'seguro desde 2011' is displayed in a white font. Below this, a white box contains the text 'Especializada en el comercio de criptofuturos'. Further right, there is a yellow button with the text 'Regístrese ya'. On the far right, there is an image of several gold Bitcoin coins. The background is dark blue with faint, glowing patterns.

BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos
Regístrese para 100.000 USDT en fondo virtual **Regístrese ya**

[PDF Database Document] - BTCC Cryptocurrency Exchange

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/financial-investment/trumps-position-on-the-gold-standard-update-and-analysis-for-2024-2>

Posición de Trump sobre el patrón oro: actualización y análisis para 2024



A medida que el panorama político cambia y el expresidente estadounidense Donald Trump se prepara para una posible candidatura presidencial en 2024, la cuestión de si reviviría el patrón oro ha vuelto a cautivar la atención del público. El patrón oro, que alguna vez fue una piedra angular del sistema financiero global, quedó en el camino en la década de 1970, pero la abierta admiración de Trump por esta política monetaria ha provocado un renovado debate.

Durante su presidencia 2017-2021, circularon rumores de que Trump podría restablecer el patrón oro, principalmente debido a sus comentarios positivos sobre el tema. Ha expresado su creencia de que volver al patrón oro sería “maravilloso”, sentimiento del que se hacen eco sus asesores como Judy Shelton y John Allison. Ahora, con el posible segundo mandato de Trump en el horizonte, algunos analistas especulan si realmente abandonaría la Reserva Federal de Estados Unidos y abrazaría el patrón oro una vez más.

Pero ¿qué es exactamente el patrón oro? ¿Por qué cayó en desgracia? ¿Y qué implicaciones tendría su reactivación en la economía global? Este artículo profundiza en las complejidades del patrón oro, examina las razones de su desaparición, explora la postura de Trump sobre este tema y analiza las posibles consecuencias de su posible restablecimiento.

- [Definición y explicación del estándar de oro](#)
- [¿Qué es el patrón oro y su fecha de introducción?](#)
- [Países que hoy utilizan el patrón oro: una visión general](#)
- [¿Por qué se abandonó el patrón oro? Perspectivas explicadas](#)
- [¿Por qué está respaldado el dólar estadounidense? Información y detalles](#)
- [La opinión de Trump sobre el patrón oro: lo que dijo](#)
- [Estados Unidos regresa al patrón oro: análisis de viabilidad](#)
- [Estándar oro: ¿hay suficiente oro para obtener ganancias?](#)
- [¿Qué significaría el regreso al patrón oro para la economía estadounidense?](#)

Definición y explicación del estándar de oro

En el corazón del patrón oro, los países establecen un tipo de cambio fijo al que comprarán y venderán oro, determinando así el valor intrínseco de su moneda. Por ejemplo, si Estados Unidos restableciera el patrón oro y fijara el precio del oro en 500 dólares la onza, el valor del dólar equivaldría exactamente a 1/500 de onza de oro. Esta relación fija proporciona una base sólida para las transacciones económicas, asegurando la estabilidad de precios y reduciendo el riesgo de inflación o deflación.

La belleza del patrón oro reside en su simplicidad y confiabilidad. Las transacciones ya no requieren el intercambio físico de pesados lingotes o monedas de oro; en cambio, el papel moneda representa un derecho sobre una cantidad específica de oro mantenida en reserva. Este sistema fomenta la confianza entre los socios comerciales, ya que el valor de la moneda está inherentemente ligado a un recurso tangible y finito.

El patrón oro sirve como baluarte contra la volatilidad económica, ya que limita la capacidad de los gobiernos para inflar sus monedas imprimiendo cantidades excesivas de dinero. Al vincular la moneda al oro, los gobiernos se ven efectivamente limitados a involucrarse en políticas fiscales irresponsables que podrían erosionar el valor de su moneda.



BTCC
200+ criptos están disponibles para depósito y operación en BTCC,
su mejor opción para bolsas de criptomonedas.
Descargar APP ya

[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

¿Qué es el patrón oro y su fecha de introducción?

Al explorar los orígenes del patrón oro, profundizamos en sus inicios en Alemania en 1871. A principios de siglo, la mayoría de los países económicamente avanzados, incluido Estados Unidos, habían adoptado esta política monetaria. Durante décadas, el patrón oro floreció gracias a la colaboración de los gobiernos para mantener su estabilidad. Sin embargo, cuando estalló la Primera Guerra Mundial, sostener el patrón oro se volvió un desafío, ya que las alianzas políticas cambiantes, el aumento de la deuda y otros factores erosionaron la confianza global en este sistema monetario alguna vez apreciado.

Países que hoy utilizan el patrón oro: una visión general

Explorando el estado actual del patrón oro: ¿qué países aún lo adhieren?

Contrariamente a la creencia popular, ningún país opera actualmente bajo un estricto patrón oro. Hace décadas, los gobiernos se alejaron de este sistema monetario tradicional y adoptaron en su lugar monedas fiduciarias. Sin embargo, el oro sigue siendo un activo importante para los bancos centrales a nivel mundial. En particular, la Reserva Federal, el banco central de Estados Unidos, posee la impresionante cifra de 8.133,46 toneladas métricas de reservas de oro, lo que pone de relieve el valor duradero de este metal precioso. A medida que profundizamos en la economía global, resulta fascinante considerar cómo puede evolucionar el papel del oro en el futuro de la política monetaria.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

¿Por qué se abandonó el patrón oro? Perspectivas explicadas

Inicialmente, el sistema de Bretton Woods estableció un sistema en el que las monedas estaban vinculadas al precio del oro, con el dólar estadounidense como moneda de reserva y su valor vinculado al precio del oro. Este marco significó efectivamente que todas las monedas nacionales se valoraran en relación con el dólar estadounidense, dada su condición de moneda de reserva dominante. Sin embargo, a pesar de las intenciones y esfuerzos de los gobiernos de la época, el sistema de Bretton Woods condujo a la sobrevaluación del dólar estadounidense, lo que generó preocupaciones sobre los tipos de cambio y su relación con el precio del oro.

Estas tensiones finalmente llegaron a un punto crítico en 1971, cuando el presidente estadounidense Richard Nixon anunció una suspensión temporal de la convertibilidad del dólar en oro. Esta medida liberó efectivamente a los países de las rígidas ataduras del patrón oro, permitiéndoles elegir sus propios acuerdos sobre tipos de cambio. En 1973, los gobiernos extranjeros dieron un paso más y permitieron que sus monedas flotaran libremente, marcando así el fin del sistema de Bretton Woods.

y el abandono del patrón oro.

El abandono del patrón oro fue un proceso complejo que reflejó las cambiantes realidades económicas del mundo de la posguerra. A medida que la economía global evolucionó y los mercados financieros se volvieron más interconectados, la rigidez del patrón oro se volvió cada vez más incompatible con las demandas del capitalismo moderno. En última instancia, el alejamiento del patrón oro permitió a los países tener más flexibilidad en la gestión de sus economías y los valores de sus monedas, al tiempo que allanó el camino para el desarrollo de nuevos instrumentos y mercados financieros.

¿Qué respalda el dólar estadounidense? Información y detalles

El dólar estadounidense, una moneda de reserva mundial, opera con un sistema de dinero fiduciario, a diferencia de las monedas respaldadas por materias primas. El dinero fiduciario, garantizado únicamente por el gobierno de Estados Unidos, determina su valor a través de las fuerzas del mercado de oferta y demanda tanto de papel moneda como de bienes y servicios económicos. Esto incluye metales preciosos como el oro y la plata, cuyos precios pueden variar según las condiciones del mercado. Comprender este marco arroja luz sobre la naturaleza y dinámica únicas del dólar estadounidense.



BTCC

¿Quiere operar con cripto, acciones y futuros en un solo lugar?

Descargar APP ya

DISPONIBLE EN Google Play

Consíguelo en el App Store

Soporta depósitos fiat y crypto

[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

La opinión de Trump sobre el patrón oro: lo que dijo

Esta pasión por el oro se refleja en el apoyo de Trump al patrón oro, un sistema monetario donde el valor de una moneda se basa en la cantidad de oro que representa. En una entrevista de 2015 con GQ, Trump expresó su deseo de restablecer el patrón oro y afirmó: “Recuperar el patrón oro sería muy difícil de lograr, pero, vaya, sería maravilloso”. Sus opiniones reflejan una opinión que muchos economistas e inversores han sostenido durante décadas, argumentando que una moneda respaldada por oro proporcionaría estabilidad y reduciría la inflación.

Como líder que a menudo desafía las normas políticas tradicionales, las opiniones de Donald Trump sobre la política monetaria y, específicamente, el patrón oro, han atraído una atención significativa. Durante su presidencia, Trump ha expresado repetidamente su apoyo a un retorno al patrón oro, un sistema en el que el valor de la moneda de un país está fijo y respaldado por una cantidad específica de oro. En una entrevista, Trump afirmó: “Tendríamos un estándar en el que basar nuestro dinero”. Otro comentario notable fue: “Solíamos tener un país muy, muy sólido porque se basaba en el patrón oro”.

Estas declaraciones reflejan la creencia de Trump de que el patrón oro proporciona estabilidad y una base sólida para la política monetaria. Parece suscribir la idea de que el patrón oro previene la inflación, promueve el crecimiento económico y salvaguarda la soberanía nacional. Esta perspectiva es bastante poco común entre los líderes políticos modernos, dada la adopción generalizada de monedas fiduciarias, que no están respaldadas por oro ni ningún otro producto básico.

Según Danny Vinik de Politico, Trump se ha rodeado de asesores que tienen opiniones extremas, incluso marginales, sobre la política monetaria. Entre ellos, al menos seis han expresado abiertamente opiniones favorables sobre el patrón oro. Shelton y Allison, como se menciona en el artículo, son sólo dos ejemplos. Otros incluyen a Ben Carson y David Malpass, quienes también han prestado sus voces a esta posición poco convencional.

Vale la pena señalar que dos personas, Rebekah y Robert Mercer, aunque finalmente se distanciaron de Trump, tuvieron una fuerte influencia en sus opiniones económicas antes de su partida. Esto subraya aún más la importancia del patrón oro en la filosofía económica de Trump.

Joseph Gagnon, investigador principal del Instituto Peterson de Economía Internacional, enfatizó lo inusual que es el apoyo de Trump al patrón oro internacional. Dijo: "(Parece) que no ha sucedido nada desde la Gran Depresión". Gagnon, que también trabajó para la Reserva Federal, continuó diciendo: "Hay que remontarse a Herbert Hoover" para encontrar una postura similar sobre la política monetaria.

En 2017, Politico también citó al libertario Ron Paul, otro ferviente partidario del patrón oro, diciendo: "Estamos en una mejor posición que nunca en mi vida en lo que respecta a hablar de cambios serios en el sistema monetario y hablando de oro." Los sentimientos de Paul se alinean estrechamente con los de Trump, lo que sugiere que las opiniones del presidente sobre el patrón oro no son sólo una moda pasajera sino una creencia profundamente arraigada.

Estados Unidos regresa al patrón oro: análisis de viabilidad

El patrón oro, que vincula la moneda de un país a una cantidad fija de oro, fue abandonado por Estados Unidos en 1971 y, desde entonces, la economía global ha operado con un sistema de moneda fiduciaria. Los defensores del patrón oro argumentan que proporciona estabilidad e impide que los gobiernos impriman dinero indefinidamente, lo que genera inflación. Sin embargo, los críticos señalan la inflexibilidad del sistema y su potencial para obstaculizar el crecimiento económico.

En 1933, Estados Unidos adoptó una versión "disminuida" del patrón oro, que muchos economistas consideran un factor importante en la salida del país de la Gran Depresión. Sin embargo, Williams del Motley Fool sostiene que un retorno al patrón oro pleno hoy sería un error, citando las complejidades del comercio moderno, la oferta monetaria y la economía global.

Si un futuro presidente decidiera buscar un retorno al patrón oro, la tarea sería inmensa. Kimberly Amadeo de Balance señala que debido al uso generalizado del dólar estadounidense a nivel mundial, otros países necesitarían adoptar también el patrón oro. Esto se debe a que los países que mantienen dólares estadounidenses como parte de sus reservas extranjeras, incluidos grandes deudores como China y Japón, probablemente exigirían que sus dólares se cambien por oro. Esto podría crear una enorme escasez de oro y perturbaciones económicas en todo el mundo.

Además de las dificultades prácticas, también hay consideraciones políticas. Muchos países, particularmente aquellos con grandes reservas de divisas, pueden mostrarse reacios a renunciar a

su capacidad de imprimir dinero y manipular sus monedas según sea necesario. Además, la economía global está más interconectada y es más compleja que en la década de 1930, lo que hace que el retorno al patrón oro sea aún más difícil.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

Estándar oro: ¿hay suficiente oro para obtener ganancias?

La cuestión de si hay suficiente oro en las reservas de Estados Unidos para respaldar un retorno al patrón oro sigue siendo una discusión fundamental. Actualmente, las tenencias de oro del país no alcanzan a lo necesario para cubrir la totalidad de su obligación de deuda, lo que plantea un obstáculo importante para restablecer este marco monetario histórico. Si Estados Unidos volviera al patrón oro, necesitaría una expansión masiva de sus reservas de oro, una hazaña que requeriría mucha previsión y preparación. Además, expertos como David Zeiler de Money Morning opinan que tal transición requeriría un importante ajuste al alza en el precio del oro.

Según Jim Rickards, estratega jefe global de West Shore Group, el precio del oro se dispararía a la asombrosa cifra de 10.000 dólares la onza. Este aumento significativo conduciría a una severa devaluación del dólar estadounidense, lo que podría generar presiones inflacionarias. Dado que el dólar estadounidense sirve como moneda de reserva global, tal depreciación podría perturbar significativamente el comercio internacional y potencialmente paralizarlo. Por el contrario, un retorno al patrón oro a un precio del oro más bajo podría desencadenar presiones deflacionarias, presentando un conjunto diferente de desafíos económicos. Estas complejidades y posibles implicaciones deben considerarse cuidadosamente antes de embarcarse en un cambio monetario tan significativo.

¿Qué significaría el regreso al patrón oro para la economía estadounidense?

Los defensores de un retorno al patrón oro argumentan que podría ser una solución viable para ayudar a Estados Unidos a abordar su creciente deuda. Sin embargo, este enfoque también podría generar problemas importantes durante las crisis económicas. Dado que más del 70% de la economía estadounidense depende del gasto de los consumidores, cualquier aumento de la inflación debido al aumento de los precios del oro podría llevar a los consumidores a reducir su gasto discrecional, lo que tendría un efecto dominó en toda la economía.

Una mirada retrospectiva a la historia reciente de los precios del oro revela una fuerte caída entre 2011 y 2016, lo que pone de relieve los riesgos potenciales asociados con vincular el valor de una moneda a una materia prima. Además, en 2019, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, advirtió al Congreso contra un retorno al patrón oro, afirmando que tal medida probablemente

sacrificaría otros objetivos económicos críticos, como el máximo empleo y los precios estables. Hizo hincapié en que a la política monetaria se le ha confiado el logro de estos objetivos, y que centrarse en estabilizar el precio del oro en dólares probablemente conduciría a fluctuaciones en otras áreas.

Las complejidades de volver al patrón oro son numerosas. Mientras algunos sostienen que podría restaurar la confianza en el valor de la moneda, otros señalan el potencial de inestabilidad económica y volatilidad del mercado. Históricamente, los precios del oro han estado sujetos a fluctuaciones significativas, lo que podría tener graves consecuencias tanto para las empresas como para los inversores y los consumidores. Además, el patrón oro limita la capacidad de los gobiernos para responder a los shocks económicos mediante herramientas de política monetaria como ajustes de las tasas de interés y flexibilización cuantitativa.

Dadas estas consideraciones, la probabilidad de que Estados Unidos recupere el patrón oro parece escasa. Sin embargo, la cuestión de si volver o no a este sistema sin duda seguirá siendo debatida bajo futuros presidentes y administraciones. A medida que la economía global continúa evolucionando, queda por ver si los beneficios de volver al patrón oro superan los riesgos potenciales.